

Frästeile für die FH in Kempten

28.10.2008

Ein Projektteam der Fachhochschule Kempten hat in unserem Haus Frästeile für ein neues Projekt fertigen lassen.

Bei dem Projekt handelt es sich um den sogenannten "Bergmönch", eine Lösung aus Rucksack und Rollgefährt. Bergauf kompakt auf dem Rücken verstaut mit Platz für Verpflegung, bergab ein Downhillracer, der stehend oder kniend gefahren wird.

Natürlich unterstützen wir die angehenden Maschinenbau-Ingenieure gerne und wünschen Ihnen mit Ihrem Projekt bei der Teilnahme zum Brandnew-Award viel Erfolg!

12.01.2009: Es gibt Neuigkeiten beim "Bergmönch": Der "Bergmönch" hat den Brandnew-Award gewonnen und wird nun in München auf der ISPO 2009, die vom 01. Februar bis 04. Februar stattfindet, teilnehmen.

Zurück

- 2000
- 2002
- 2003
- 2005
- 2006
- 2007
- 2008
- 2009
- 2011
- 2012
- 2013
- 2014
- 2015
- 2016
- 2017
- 2018
- 2019
- 2020
- 2021
- 2022